

ERREUR D'APPRÉCIATION. Ronald Lladós, propriétaire de la Maison de la Coquille, a envoyé un mail aux élus pour les inviter, ce samedi, « à admirer ce lieu unique rénové par les plus grandes entreprises du Monument historique sous la houlette d'un architecte en chef des Monuments historiques de renom ». Une tonalité ironique lorsque l'on sait que le chantier est resté en l'état depuis 2008 et que les pigeons ont investi les lieux. Jean-Pierre Sueur a répondu présent à l'invitation. Lorsqu'on lui demande pourquoi, il répond : « Je salue les efforts du propriétaire pour la préserver ». Manifestement, il n'est pas au courant de l'état de la maison et au vu des explications qu'on lui fournit sur l'état du chantier, le sénateur socialiste décide de changer son fusil d'épaule : « Mettez plutôt : "J'espère que les difficultés vont s'aplanir pour continuer la restauration de cette maison, une des plus belles d'Orléans, et que les contentieux trouveront une issue". » ■